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 朝夕の気温も下がり、さわやかな秋らしい日が続きます。時折、冬を思わせるような寒い日もありますが、

青く澄み渡る空や校庭の金木犀や銀木犀の香り、学校の周辺の黄金色に染まり収穫を待つ稲穂から、季節は

確実に秋となり、本当に過ごしやすい季節となったことを実感します。 

 学校では、１０月１３日に運動会を開催しました。新型コロナウイルス感染予防のため、様々な制約をつ

けての開催でした。それでも、多くの方にご来校いただきました。ありがとうございました。 

運動会後からは、学校全体で「学習の秋」を意識して、集中して学習に取り組み、仲間とともに学びを深

めていきます。１１月８日（日）には、後述のように学校公開をします。当日は、児童が学習面においても

成長した姿をたくさん見ていただけるよう努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 当日は天候にも恵まれ、青空の

下、素晴らしい運動会を実施する

ことができました。今年度は新型

コロナウイルス感染予防のため特

別な運動会でした。ご来賓の方に

も欠席をお願いし、日程も競技種

目も特別でした。練習方法も練習

時間も限られ、児童にとっても制

約の多い運動会になりました。 

 それでも、児童は例年のように、

生き生きとした一生懸命さ、楽し

そうな笑顔を見せてくれました。

それに対して、温かい声援と拍手

をいただきました。本当にありが

とうございました。 

 平日開催への日程変更をはじめ、競技種目の削減、低中高学年とマーチング部の発表の４部構成での入れ替

え制など、ご不便をおかけしました。また、新型コロナウイルス感染予防のため、検温や入口でのアルコール

消毒、マスク着用や、大きな声の自粛などのご協力をいただきました。重ねて、ありがとうございました。 



修学旅行説明会６年 ・ 野外教育活動説明会５年 
１０月１日（木）  ・       ２日（金）  

今後の予定とお願い 

セルフディフェンス講座  

４年 １０月１６日(金) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
  
  

 

                           

  

 

 

 

 

 

                                

 

  

  

 

 ６年生は、１１月２５・２６日に奈良・

京都方面へ修学旅行に出かけます。５年

生は、１０月２９日に各務原少年自然の

家へデイキャンプに出かけます。 

 説明会に多くの保護者の方にご来校い

ただきました。新型コロナウイルス感染

予防やキャンセル料などについて説明さ

せていただきました。子どもたちのため

に楽しく充実した行事にしていきます。 

校内では、児童が自然に手洗いやマスク着用をすることが

でき、「With コロナ」の生活をしています。 

１１月８日に２時間の学校公開をします。修学旅行前でも

あり、教室の廊下からの参観とし、人数制限もします。ご協

力をお願いします。 

日没が早くなっています。季節が進み、日に日に日没
が早くなってきています。交通安全や不審者の被害から児童

を守るために、地域やご家庭でも、児童への声かけをお願い

いたします。 

１０月１６日に２名の講師の方を招い

て、「自分の身は自分で守る」セルフディフ

ェンス講座を行いました。不審者から身を

守るための護身術、大きな声を出したり防

犯ブザーを活用したりするだけではなく、

嫌なこと・困ることに対しての上手な断り

方など、人との付き合い方も学びました。 

PTA役員の方・多くの方に支えられた運動会 ／ アンケートより 

アンケートでは、様々なご意見やご指摘をいただきました。今後に生

かしていきます。また、開催したことへの感謝の言葉もたくさんいただ

きました。職員にとって、たいへん、励みになりました。 

・元気が腹の底から湧き上がる感情に満たされた。 

・いろいろと制約のある中で、できることをみつけ作り上げられた内容に感

心した。子どもたちにもその時にできるベストを尽くす体験だったと思う。 

・PＴＡ役員の方が入口で立って手にスプレーを持って消毒をしていただけ

た。ありがたかった。 

・正門の消毒があったり日程変更があったりしていろいろな方が大変だっ

たと思う。運動会を中止にする学校がある中、開催してもらえて感謝しか

ない。ありがとうございました!!!! 

 運動会当日、ＰＴＡの役員の方々には、正門で受付をしていただきました。検温の確認と、アルコール

による手指消毒をお一人お一人にしていただきました。また、駐輪場の案内や自転車の整理もしていただ

きました。運動会終了後には、事前申し込みのボランティアの方以外にも当日参加で、カラーコーンの片

付けや児童テントの片付けを手伝っていただきました。本当に助かりました。 


